



Städtische Realschule Gummersbach-Steinberg

Städt. Realschule Gummersbach-Steinberg
Waldstr.14, 51643 Gummersbach

fon: 02261-21044
fax: 02261-921470
mail: info@rs-steinberg.de

An die Eltern und Erziehungsberechtigten
der Schülerinnen und Schüler
der Städt. Realschule Gummersbach-Steinberg

Gummersbach, 21.12.2022

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

zuletzt hatte ich Ihnen und euch bereits vor den Herbstferien mitgeteilt, dass wir schrittweise private Apps von den Schüler-IPads entfernen werden, um dann genug Arbeitsspeicher zu haben für schulische Apps. Dies ist auch teilweise bereits erfolgt, konnte aber aus technischen Gründen nicht durchgängig geschehen. In den ersten Wochen nach den Weihnachtsferien wird von Seiten der IT-Beauftragten der Stadt Gummersbach ein notwendiges Update gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern auf den IPads durchgeführt werden. Dabei sollen dann auch noch die restlichen privaten Apps entfernt werden. Daher bitte ich Sie und euch erneut, in den Ferien zu überprüfen, ob sich auf diesen Geräten noch private Apps befinden, die Sie bzw. ihr behalten möchten bzw. möchtet. Wenn das der Fall ist, müssten diese Apps auf ein anderes Gerät übertragen werden.

Ein weiteres Thema, weswegen ich mich an Sie wende, ist der viel besprochene „Blackout“. Auch wenn wir alle nicht hoffen, dass es zu einem länger anhaltenden, flächendeckenden Stromausfall im Einzugsbereich unserer Schule kommt, so möchte ich Sie dennoch jetzt schon bitten, dass Sie Ihre Kinder in solch einem Fall nicht in die Schule schicken.

Bei einem Stromausfall wären die Schulwege, das Schulgelände oder auch die Klassenräume nicht beleuchtet. Ampeln würden ausfallen und der sichere Schulweg wäre nicht gewährleistet. In der Schule selbst existiert kein Notstromaggregat, so dass weder die Heizung noch die digitale Infrastruktur funktionieren würde. Selbst die Handys würden nach ungefähr 20 Minuten keinen Empfang mehr haben. Sie könnten die Schule weder per Mail noch per Telefon erreichen. In der Schule selbst würde weder der Feueralarm funktionieren noch könnten wir einen Notruf absetzen. Aus all diesen Gründen bitte ich Sie, für den von mir zuvor beschriebenen Fall Ihre Kinder an solch einem Tag oder auch Tagen nicht in die Schule zu schicken. Alle Schülerinnen und Schüler sind an diesen Tagen automatisch entschuldigt.

In der Hoffnung, dass diese Situation nicht eintreten wird wünsche ich Ihnen und Ihren Familien besinnliche Feiertage und ein gutes und gesundes Neues Jahr 2023.

Mit freundlichen Grüßen

D. Betz
Schulleiter